

Man(n)
trifft sich
in
Herzogen
aurach

Herzlich willkommen an
unseren Stammtischen
mit Thema
Wir treffen uns
einmal monatlich,
in der Regel **am ersten
Dienstag des Monats**
um **19:30 Uhr**

Wo?

im
Martin-Luther-Haus oder
in der **Evangelischen Kirche**

Was
konkret
läuft

bestimmen wir selbst.

Auch das Programm der
nächsten Monate soll die
Erwartungen des Männer-
forums widerspiegeln:

der Wunsch nach einem
traditionellen Stammtisch
das Mitdenken über Sorgen,
die uns persönlich betreffen
das Gespräch über Fragen
unserer gesellschaftlichen
Entwicklung
die Aussprache über Kirche,
Glaube, Gott
gemeinsame Unternehmungen
und Aktionen

Wir wollen nicht nur belehrende Vorträge
anbieten, sondern auch über unsere eigenen
Erfahrungen ins Gespräch kommen. Das
schließt nicht aus, dass wir gerne
sachverständige Gäste einladen.

**Dienstag, 9. Januar 2024 19:30 Uhr beim
Heimatverein im Steinweg 5**

Wir begrüßen das neue Jahr

K. - P. Gäbelein vom Heimatverein
Herzogenaurach erzählt uns Geschichten über
Brauchtum und aus vergangenen Epochen.

Dienstag, 6. Februar 19:30 Uhr im MLH

Eisenbahnromantik

Uli Hellmold zeigt aus der beliebten
Fernsehserie Eisenbahnromantik ausgewählte
Filme von besonderen Eisenbahnstrecken aus
aller Welt.

Dienstag, 5. März 2024 19:30 Uhr im MLH

Abendmahl aus theologischer Sicht

Unsere Pfarrerin Dr. Nina Mützlitz wird zu
diesem Thema den Abend gestalten.
Neben unterschiedlichen Deutungen und
Auslegungen hat sich auch die Art und
Weise das Heilige Abendmahl zu feiern bei
verschiedenen Glaubensrichtungen sehr
unterschiedlich entwickelt.
Manch einer wird möglicherweise feststellen,
dass er mit seiner eigenen Sicht auch nicht
unbedingt im Einklang mit der „reinen Lehre“
der ev.-luth. Kirche ist.
Aber das ist vielleicht ja auch überhaupt
nicht wichtig!

**Dienstag, 2. April 2024 14:00 Uhr Parkplatz
am MLH (Fahrgemeinschaften)**

Besuch der Synagoge in Ermreuth

Wegen gestiegener Zahl jüdischer Bewohner
war vor 200 Jahren ein Neubau einer Synagoge
in Ermreuth notwendig. Fast 100 Jahre später
aber war die Gemeinde soweit geschrumpft,
dass keine zehn religionsmündige jüdische
Männer mehr vorhanden waren um
Gottesdienste feiern zu können.
Nach Restaurierungsarbeiten steht seit 1994
eine Begegnungsstätte mit einer Daueraus-
stellung zum jüdischen Leben zur Verfügung.
Wir bekommen eine Führung.

**Dienstag, 7. Mai 2024 10:00 Uhr Parkplatz
am MLH (Fahrgemeinschaften)**

Männerforum pilgert

Unter der bewährten Leitung von Herbert Schneider und Ulrich Gocke werden wir einen Tag mit besonderen Erfahrungen und Besinnlichkeit erleben. Unseren Weg und das Ziel werden wir noch festlegen und über die Abkündigungen im Gottesdienst, Plakaten und im e-mail-Verteiler des Männerforums rechtzeitig bekannt geben.

Dienstag, 4. Juni 2024 um 17:30 Uhr

Geyer Biergarten in Oberreichenbach

Mal einen „richtigen Männerstammtisch“ machen. Diesen Wunsch wollen wir umsetzen und uns im Geyerschen Biergarten in Oberreichenbach treffen. Anreise individuell. Mit dem Fahrrad 16:45 Uhr ab Atlantis

**Kinogottesdienst Sonntag, 3. März 2024
um 19:00 Uhr in der Kirche**

25 km/h

Der deutsche Spielfilm erzählt die Geschichte eines Brüderpaars, das sich einen Jugendtraum erfüllt: eine Reise mit dem Mofa quer durch Deutschland.

Pfarrer Schürle und das Männerforum gestalten diesen Kinogottesdienst, unterstützt durch die Band.

Man(n) trifft sich

Männerforum der Evangelisch-Lutherischen Kirchengemeinde Herzogenaurach

Ansprechpartner sind:
klaus.fenneker@herzovision.de
ulrich.hellmold@herzonet.de
reinhard.schulz@herzovision.de



Man(n) trifft sich

**Männerforum
in Herzogenaurach**

**Programm für
Januar, Februar, März,
April, Mai, Juni
2024**